
Verbale Consiglio d’Interclasse scuola primaria Rodari del 04/05/2021

In data 04 maggio 2021 ,alle ore 18.00, si è riunito il Consiglio d’Interclasse della scuola 
primaria Rodari  in modalità online con il seguente ordine del giorno: 

1. Conclusione dell’anno scolastico
2. Adozione/conferma dei libri di testo per l’a.s.2021-22
3. Varie ed eventuali

Sono presenti tutti gli insegnanti del plesso Rodari con i genitori rappresentanti di classe
ad eccezione degli insegnanti Bottone e Rigamonti (assenti giustifcati) e della signora 
Tramarin Fulvia.

Prende la parola l’ins. Sangiorgio che, dopo aver salutato i componenti del Consiglio 
d’Interclasse, fa un’analisi di questo anno scolastico, sottolineando come quest’anno sia 
stato impegnativo per tutti, ma contemporaneamente positivo considerata l’emergenza 
sanitaria vissuta. Non vi sono stati diffcoltà nell’attuazione dei protocolli Covid che 
sono stati seguiti scrupolosamente.

Si passa alla discussione del primo punto all’ordine del giorno: conclusione dell’anno 
scolastico
L’ins. Sangiorgio fornisce le indicazioni per la chiusura dell’anno scolastico, spiegando 
l’organizzazione della consegna del documento di valutazione che sarà inserito all’interno
del registro elettronico Spaggiari e condiviso in modalità online secondo le indicazioni 
che verranno fornite da ogni classe.
Prende la parola la sig.ra Trabattoni, in qualità di Presidente del Comitato Genitori, 
proponendo una piccola festa per ogni classe da fare in giorni differenti,rispettando le 
procedure Covid, come conclusione dell’anno scolastico.
L’ins. Sangiorgio ringrazia i genitori per la bella proposta, ma purtroppo informa che,  
avendo sentito il Dirigente, questa iniziativa non è al momento attuabile perché le 
condizioni sanitarie non consentono di fare feste almeno fno a metà maggio. Ci si 
aggiornerà quando la situazione sarà più chiara.
Intervengono i genitori sig. Resnati e sig.ra Riboldi chiedendo se almeno per i bambini 
delle classi quinte, che lasciano la scuola primaria, sia previsto un saluto.
Risponde l’ins. della classe quinta Castoldi che tranquillizza i genitori dicendo che ci sarà 
sicuramente un saluto ma non si è ancora deciso con quale modalità, si deciderà nel 
rispetto dell’evolversi della situazione sanitaria.

Secondo punto all’ordine del giorno:adozione/conferma dei libri di testo per l’a.s.2021-22
L’ins. Sangiorgio cede la parola alle ins. delle future classi prime e quarte per l’adozione 
dei libri di testo, la cui relazione, che spiega le motivazioni di tale scelta, è depositata in 
segreteria.
Future classi prime:
Ins. Proserpio: propone il libro di testo “Lo spazio delle idee” casa editrice “Raffaello”



Ins. Bongiovanni: propone per la lingua inglese “Get one” casa editrice “La Spiga”
Ins. Bonanomi: propone per l’insegnamento della religione cattolica il testo “La gioia 
d’incontrarsi plus” casa editrice “Lisciani”.
Future classi quarte:
Ins. Capra: propone come sussidiario dei linguaggi il testo: “Sorrido Imparo” casa editrice
“Fabbri Erickson”
Ins. Miceli: propone come sussidiario delle discipline il testo: “Missione Futuro” casa 
editrice “Pearson”
Ins. Rivolta: propone per la lingua inglese il testo: “Top Secret Premium” casa editrice “ 
Pearson Longman  Lang”

Ins. Bonanomi: propone per l’insegnamento della religione cattolica il testo “La gioia 
d’incontrarsi plus” casa editrice “Lisciani”

Si approvano all’unanimità le scelte dei libri di testo.

Terzo punto all’ordine del giorno: varie ed eventuali.
L’ins. Sangiorgio passa la parola alla Presidente del Comitato dei Genitori sig.ra 
Trabattoni che informa l’Interclasse della lotteria che ci sarà negli ultimi giorni di scuola 
con lo scopo di raccogliere fondi per il prossimo a.s. per acquistare il materiale che viene
richiesto all’inizio di ogni anno. A ogni alunno verrà distribuito un sacchetto contenente 
un blocchetto di 10 biglietti che saranno venduti a 1 euro a biglietto.
L’ins. Sangalli chiede come sarà gestita la distribuzione dei blocchetti e il conseguente 
ritiro del ricavato.
I sig. Trabattoni e Resnati rispondono che non è ancora stata defnita se la distribuzione 
debba avvenire attraverso i rappresentanti o tramite le insegnanti. Si chiede però la 
collaborazione della scuola nello sponsorizzare questa lotteria che sarà per tutto 
l’Istituto. I premi sono stati acquistati con i punti Esselunga in eccedenza donati dai 
genitori dell’Istituto.
L’ins. Sangiorgio ringrazia i genitori che si stanno mettendo in gioco per sostenere il 
nostro Istituto confermando la collaborazione degli insegnanti per questa lotteria.
La sig.ra Perino chiede quante classi prime ci saranno nel nostro Istituto il prossimo a.s.
L’ins. Sangiorgio risponde che le iscrizioni alle classi prime sono state positive: si sono 
infatti formate due classi prime alla scuola primaria Rodari; due classi prime alla scuola 
primaria Manzoni; tre classi prime alla scuola secondaria di primo grado Leopardi.
Saluta poi i rappresentanti uscenti delle classi quinte, ringraziandoli per l’impegno 
profuso in questi anni.
I rappresentanti delle classi quinte ringraziano le loro insegnanti,  il corpo docente e gli 
altri rappresentanti per la fattiva collaborazione avvenuta in questi anni, in particolare si
complimentano per come è stata svolta la Didattica a Distanza, riuscendo a mantenere 
nei bambini l’entusiasmo per la scuola . 
L’ins, Sangiorgio ringrazia i genitori per l’impegno che hanno avuto nel seguire i propri 
fgli in questo periodo cos  particolare.
La riunione ha termine alle ore 19.00



                                                             La verbalizzatrice 
                                                             Patrizia Fusi


